

# Fotografiska Berlin Magazine

TIP BERLIN MEDIA GROUP GMBH

MEDIADATEN NR. 54 | MEDIA KIT NO. 54  
STAND | VALID FROM 10.07.2023



Cover-Skizze Stand 10.07.2023

## Frequenz | Frequency:

4 × jährlich | 4 issues/year

Druckauflage | Print run: 35.000

Copypreis | Copy price: 2,50 €

Umfang | Length: 40 Seiten

Format: 250 × 375 mm

## Vertrieb | Distribution:

- 20.000 – Beilage | Insert tipBerlin
- 5.000 – Beilage | Insert Exberliner
- 5.000 – Verkauf an Kiosken | Kiosk sales
- 5.000 – Verteilung als Leseexemplar in Cafés, Galerien usw. | Distribution as Reading copy in cafés, galleries, etc.

## Profil (deutsch)

Das Fotografiska Berlin Magazine ist eine vierteljährlich erscheinende Publikation, die Fotografie, bildende Kunst, Kultur, Essen und Leben in Berlin porträtiert. Die erste Ausgabe erscheint am 21. August, vorab zur geplanten Eröffnung des Museums am 14. September.

Das Fotografiska Berlin Magazine präsentiert ausführliche Einblicke in die Ausstellungen, Essays über das Leben, die Kultur und die spannende kulinarische Szene in der Stadt Berlin.

Mit exklusiven Reportagen, veröffentlicht auf Englisch und Deutsch, Fotostrecken und einem Community-orientierten Ansatz spricht das Fotografiska Berlin Magazine ein kreativ-neugieriges Publikum an.

## Profile (english)

Fotografiska Berlin Magazine is a quarterly publication celebrating photography, visual art, culture, food, and life in Berlin. The first issue is out on the 21st of August, in line with the expected opening of the museum on the 14th of September.

Fotografiska Berlin Magazine presents thorough examinations of the museum's exhibitions, essays on Berlin city life and culture, and reports from its exciting culinary scene.

Through original longform storytelling in English and German, exclusive images and a community-forward approach, Fotografiska Berlin Magazine speaks to a creatively curious audience.

# Fotografiska Berlin Magazine

## FORMATE UND PREISE | FORMATS AND PRICES

### Umschlagseiten | Cover pages

Format (Breite × Höhe   width × height)		Anschnitt   Bleed (+ 5 mm)	Preis   Price
U2	2. Umschlagseite   Inside Cover front	250 × 375 mm	9.190 €
U3	3. Umschlagseite   Inside Cover back	250 × 375 mm	8.590 €
U4	4. Umschlagseite   Back Cover	250 × 375 mm	9.990 €

### Redaktionsteil | Editorial section

1/1		250 × 375 mm	7.990 €
1/2	hoch   vertical	118 × 375 mm	4.190 €
1/2	quer   horizontal	250 × 187 mm	4.190 €
1/3	hoch   vertical	90 × 375 mm	2.990 €
1/3	quer   horizontal	250 × 126 mm	2.990 €

## TERMINE 2023 (4 Ausgaben/Jahr) | DATES 2023(4 issues/year)

Heft Nr. Issue no.	Anzeigenschluss Contract deadline	Druckunterlagenschluss Ad deadline	Erscheinungstermin Publication dates
Fotografiska 01	24.07.2023	31.07.2023	21.08.2023
Fotografiska 02	29.09.2023	09.10.2023	31.10.2023

Alle Preisangaben in € zzgl. MwSt. Weitere Formate und Sonderformate auf Anfrage.  
All prices in Euro excl. VAT. Other formats and special formats on request.

Alle Mediadaten finden Sie unter: | You will find all media data by following the link:  
» [www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten](http://www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten)

Mediadaten Nr. 54 | Media kit No. 54  
Stand | Valid from 10.07.2023

# Fotografiska Berlin Magazine

## TECHNISCHE INFORMATIONEN

### Datenübermittlung

per Dropbox, WeTransfer oder  
E-Mail: [anzeigen@tip-berlin.de](mailto:anzeigen@tip-berlin.de)

### Dateiformate

PDF PDF/X-1a, Schriften inkludiert  
EPS Schriften inkludiert, oder in Pfade konvertiert  
TIFF Auflösung mind. 300 dpi

### Farbmodus

Farben müssen in den CMYK-Modus umgewandelt werden. Geringfügige Tonwert- und Passerabweichungen sind im Druckverfahren begründet und berechtigen nicht zu Minderungsansprüchen.

### Farbprofile

Umschlagseiten & Innenteil: PSO LWC Standard

### Datenbenennung

Um eine bessere Zuordnung gewährleisten zu können, bitten wir bei der Anlieferung Ihrer Daten um die Nennung der gebuchten Publikation, Ausgabe-Nr., Ihres Namens und des Formates der angelieferten Anzeige:

Publikation\_AusgabeNr\_Kundenname\_Format  
z. B.: Fotografiska\_01\_Max\_Mustermann\_250x375.pdf

### Aufbereitung der Daten

Zu jeder Datenübermittlung muss der Anzeigenabteilung ein schriftlicher Auftrag vorliegen. Bei Datenübertragung teilen Sie uns bitte mit, ob Sie diese per Dropbox, WeTransfer oder E-Mail vornehmen. Mit der Datei ist eine Info-Datei zu liefern mit Angabe: für welches Heft die Anzeige bestimmt ist, Kundenname, Dateiname, Anzeigengröße, Ansprechpartner mit Telefon-, Fax-, E-Mail und ggf. Mobiltelefonnummer sowie Anzeigenrubrik (falls bekannt).

### Anschnittanzeigen

Benötigte Beschnittzugabe: 5 mm. Aufgrund der Beschnitt-Toleranz empfehlen wir, relevante Inhalte (Schrift, Logo etc.) mit einem Abstand von min. 5 mm vom Beschnitttrand zu platzieren. Bei querformatigen und ganzseitigen Anzeigen empfehlen wir aufgrund der Bindung, relevante Inhalte (Schrift, Logo etc.) mit einem Abstand von 10 mm vom inneren Rand zu platzieren.

## TECHNICAL INFORMATION

### Data transfer

via Dropbox, WeTransfer or  
Email: [anzeigen@tip-berlin.de](mailto:anzeigen@tip-berlin.de)

### Accepted file formats

PDF PDF/X-1a, fonts included  
EPS fonts included, or converted to paths  
TIFF resolution min. 300 dpi

### Colour mode

Colours must be converted to CMYK mode. Minor deviations in tone value and print registration are due to the printing process and do not entitle a client to claims.

### Color profiles

Cover pages & Inside section: PSO LWC Standard

### Data naming

In order to be able to guarantee a better allocation, we ask for the name of the booked publication, issue no., your name and the format of the delivered advertisement: Publication\_issueNr\_client\_name\_format e.g.: Fotografiska\_01\_Max\_Mustermann\_250x375.pdf

### Submission of data

Each data submission must provide a filled order sheet. When submitting your data, please let us know if you are doing it via Dropbox, WeTransfer or email. An info file must be submitted with the file containing your print-ready advertisement, stating: for which issue the ad is intended, customer name, file name, ad size, contact person with telephone, fax, Email and, if applicable, cell phone number, as well as ad category (if known).

### Bleed ads

Required bleed: +5 mm. Due to bleed tolerance, we recommend placing relevant content (font, logo, etc.) at least 5 mm from the bleed margin. In the case of landscape format and full-page ads, we recommend placing relevant content (font, logo, etc.) with a distance of 10 mm from the inner margin.

### Kontakt | Contact

#### Tip Berlin Media Group GmbH

Müllerstr. 12  
13353 Berlin

#### Mediaberatung | Media Consulting Print & Digital

**Tel.** 030 233 269 - 600

**Fax** 030 233 269 - 899

**E-Mail** » [anzeigen@tip-berlin.de](mailto:anzeigen@tip-berlin.de)

#### Mediaberatung | Media Consulting Digital

**E-Mail** » [digital-ads@tip-berlin.de](mailto:digital-ads@tip-berlin.de)

### Verlagsangaben

#### GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

Für die Abwicklung von Aufträgen gelten unsere Allgemeinen Zahlungs- und Geschäftsbedingungen:  
[www.tipberlinmediagroup.de/agb](http://www.tipberlinmediagroup.de/agb)

#### ZAHLUNGSBEDINGUNGEN

Alle angegebenen Preise in € je Anzeige zzgl. MwSt. Zahlung 10 Tage nach Rechnungserhalt ohne Abzug. Bei Bankeinzugsverfahren gewähren wir 2 % Skonto.

#### BANKVERBINDUNG

IBAN DE24 1001 0010 0572 8341 05  
BIC PBNKDEFF | Postbank  
Amtsgericht Charlottenburg;  
HRB 150855 B;  
Ust.-IdNr.: DE290376398

Änderungen vorbehalten. Den jeweils letzten, verbindlichen Stand dieser Preisliste finden Sie unter » [www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten](http://www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten)

### Publisher information

#### TERMS AND CONDITIONS

To find our General Terms and Conditions of Payment and Business which define the processing of orders, please follow: [www.tipberlinmediagroup.de/agb](http://www.tipberlinmediagroup.de/agb)

#### TERMS OF PAYMENT

All prices for advertisement are in Euro excl. VAT. Payable within 10 days after receipt of invoice without deduction. We grant a 2% discount for direct debit.

#### BANK DETAILS

IBAN DE24 1001 0010 0572 8341 05  
BIC PBNKDEFF | Postbank  
Amtsgericht Charlottenburg;  
HRB 150855 B;  
VAT ID no.: DE290376398

Subject to change without notice. The latest binding version of this price list can be found under » [www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten](http://www.tipberlinmediagroup.de/mediadaten)